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   Cozy home located in Oldenburg  
  Agent Info

Naam: ArKadia
Bedrijfsnaam:
Mistlampen: United Kingdom
Telefoon:
Languages: Dutch, English, French,

German, Italian, Polish,
Portuguese, Romanian,
Russian, Spanish,
Swedish

Advertentie details
Vastgoed voor: Huur
Prijs: USD 2,686.33

  Locatie
Aanbevolen Auto Onderdelen: Germany
Staat/Regio/Pronvincie: Lower Saxony
Plaats: Oldenburg
Postcode: 26123
Geplaatst: 05-12-2023
Omschrijving:
Objektbeschreibung Erstbezug eines hellen, modern eingerichteten Apartments im EG, Südlage, mit
einem Blick in den Garten, der auch mitbenutzt werden darf. Ausstattung Die Wohnung ist vollständig
eingerichtet und bezugsfertig ausgestattet: hochwertige Küchengeräte (Herd, Spüllmaschine)von Siemens,
hochwertige Küchenutensilien, Nespresso-Maschine, Wasserkocher, Toaster. Jede Wohnung ist mit
einem Waschtrockner (Bosch) und Staubsauger ausgestattet. Das Schlafzimmer ist mit Komfort-
Boxspringbett (140x200), einem großem Kleiderschrank mit viel Staufläche ausgestattet,. Wohn/Essraum
mit hochwertigen Möbeln und Schlafsofa (140x195) Schnelles WLAN, BOSE-Soundsystem (Bluetooth +
WLAN + Internet-Radio) und 49"-Panasonic 4K UHD TV inklusive. Bettzeug (Bettdecken+Kissen)
Bettwäsche und Handtücher werden gestellt und 1x pro Woche ausgetauscht. English version below:
Description First occupancy of a bright, modern furnished apartment on the ground floor, south facing,
with a view of the garden, which may also be shared. Equipment The apartment is fully furnished and
ready to move in: high quality kitchen appliances (stove, dishwasher) from Siemens, high quality kitchen
utensils, Nespresso machine, kettle, toaster. Each apartment is equipped with a washer-dryer (Bosch) and
vacuum cleaner. The bedroom is equipped with comfort box spring bed (140x200), a large wardrobe with
plenty of storage space ,. Living / dining room with quality furniture and sofa bed (140x195) Fast Wi-Fi,
BOSE sound system (Bluetooth + Wi-Fi + Internet radio) and 49 "Panasonic 4K UHD TV included.
Bedding (duvets + pillows) Sheets and towels are provided and changed once a week.

  Algemeen
Afgewerkte vierkante meter: 51 m²
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  Room details
Total rooms: 2

  Lease terms
Date Available:

  Additionele informatie
Website URL: http://www.arkadia.com/LMDW-T10058/?utm_ca

mpaign=multicast&utm_medium=web&utm_sourc
e=IMLIX.COM

  Contact information
IMLIX ID: nbymnhe11

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               2 / 2

http://www.tcpdf.org

